



Zürich, 15. April 2013

**Offene Stellungnahme:
Abbau der Wissenschaftsberichterstattung in der Basler Zeitung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Vorstand des Schweizer Klubs für Wissenschaftsjournalismus SKWJ hat mit Sorge zur Kenntnis genommen, dass die Basler Zeitung ihre Wissenschaftsberichterstattung abbaut. Mit der Einstellung der eigenen Sonntagszeitung ist die Wissensseite ganz gestrichen worden - und damit auch die Stelle des einzigen Wissenschaftsredaktors. Wir bedauern diesen Entscheid ausserordentlich.

Gerade in der Region Basel ist eine eigenständige Wissenschaftsberichterstattung der Tageszeitungen unbedingt nötig, ist Basel doch einer der wichtigsten Forschungsstandorte der Schweiz - mit seiner Pharmaindustrie, seinen Hochschulen und angegliederten Instituten. Über die Arbeit dieser Wissenschaftler zu berichten und sie kritisch einzuordnen, das ist Aufgabe der Medien in der Schweiz, auch der Basler Zeitung. Wissenschaftsjournalisten haben dafür das beste Rüstzeug: Sie haben den fachlichen Hintergrund und kennen die Dossiers oft schon seit vielen Jahren. Dass sich die Basler Zeitung diese Expertise nicht mehr leisten will, ist höchst bedenklich.

Mit freundlichen Grüssen

Für den Vorstand des Schweizer Klubs für Wissenschaftsjournalismus SKWJ

Der Präsident
Olivier Dessibourg

Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:
Olivier Dessibourg: olivier.dessibourg@letemps.ch oder 078 712 88 68
Hanna Wick: hanna.wick@srf.ch oder 061 365 3558